

Immer der Reihe nach



- 1 Bienenbüttel
- 2 Bevensen-Mitte
- 3 Hansestadt Uelzen
- 4 Wrestedt
- 5 Ebstorf
- 6 Bodenteich
- 7 Suhlendorf-Oetzen
- 8 Suderburg
- 9 Rosche-Stoetze
- 10 Bevensen-Ost
- 11 Gerdau-Elmke

Der flächendeckende Ausbau unseres Glasfasernetzes erfolgt in elf Schritten (siehe Karte). Die Vorvermarktung wird 2017 im Ausbaubereich 1 beginnen. Die Schaltung der letzten Anschlüsse ist für 2019 geplant.

Glasfasernetz (FTTB) – was ist das?

Als FTTB (engl. *Fibre To The Basement* oder *Fibre To The Building*) bezeichnet man das Verlegen des Glasfaserkabels bis in das Gebäude, beispielsweise bis in die Hauskeller. Im Haus können die Signale dann über vorhandene Kupferleitungen und VDSL-Technik in die Wohnungen geführt werden.

Warum Glasfaser?

Der Bandbreitenbedarf für Internet verdoppelt sich aktuell – bedingt durch immer neue Angebote und Dienste – ungefähr alle zwei Jahre. Mit Glasfaserkabeln können Sie auch größte Daten- und Informationsmengen sprichwörtlich in Lichtgeschwindigkeit empfangen und auch senden. Technisch sind der Übertragung keine Grenzen gesetzt.

Informationen gibt's hier:

Landkreis Uelzen
Wirtschaftsförderung Uelzen aktiv
Veerßer Str. 53
29525 Uelzen
Tel.: 0581 8004-994
Fax: 0581 8004-998
E-Mail: glasfaser@landkreis-uelzen.de
Internet: www.landkreis-uelzen.de/glasfaser
Stand: Juni 2017



Glasfasernetz

LANDKREIS UELZEN

Schneller geht's nicht.

50
100
200
1.000
Mbit/s
oder mehr



Landkreis Uelzen



Schnell werden

Schnell Ding braucht Weile: Der Landkreis Uelzen wird 2017 mit dem schrittweisen Ausbau seines flächen- deckenden Highspeed-Glasfasernetzes beginnen.

Viele Vorteile für die Bürger

- Sie können störungsfrei telefonieren, ruckel- frei fernsehen, streamen oder skypen.
- Mit einem Glasfaseranschluss wird der Wert Ihres Hauses steigen.
- E-Health: Künftig kann Ihre Ärztin z. B. Ihre Gesundheit per Internet checken – Sie ersparen sich zeitaufwändige Arztbesuche.
- E-Learning: Dank Glasfasernetzanschluss können z. B. Schülerinnen und Schüler ihre Hausaufgaben in kurzer Zeit erledigen.
- Perspektive Home office – statt zu pendeln können Sie zu Hause sekundenschnell im Firmennetzwerk arbeiten.
- Ihre Enkelkinder besuchen Sie häufiger und länger, weil sie bei Ihnen surfen können.(-)
- Und nicht zuletzt trägt das Glasfasernetz dazu bei, Ihre Heimatregion für die Zukunft zu stärken.



Schwarz oder weiß

Sie möchten schnelleres Internet? Prüfen Sie zunächst (die Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite), ob Ihr Haus bzw. Ihr Betrieb in einem sog. „schwarzen“ oder in einem „weißen“ Fleck liegt. In schwarzen Flecken erfolgt eine Versorgung von 30 bis zu höchstens 100 Mbit/s. Hier wird der Glasfaserausbau des Landkreises aus rechtlichen Gründen nicht erfolgen. In den weißen Flecken wird der Landkreis Uelzen Ihr Grundstück bis 2019 mit einem Glasfaserkabel anschließen (FTTB), so dass Sie mindestens 100 Mbit/s Datenübertragungsrate bekommen. Und: Technisch ist diese Übertragungsrate nach oben unbegrenzt.

Mitmachen! Voraussetzung für Glasfaser in Ihrem Ausbaubiet ist, dass 60 Prozent der unterversorgten Haushalte in Ihrem Ausbaubiet einen Vorvertrag z. B. mit unserem Pächter LüneCom abschließen. Dann wird auch bei Ihnen unser Glasfasernetz verlegt – bis ins kleinste Dorf.

Sparen mit dem Vorvertrag

Das Beste: Bei Abschluss eines Vorvertrages ist der Glasfaseranschluss bis zum Haus für Sie kostenlos. So sparen Sie im Schnitt ca. 1.700 €, die bei einem späteren Anschluss anfallen würden.

Einfach und günstig für Sie

Während der Vorvermarktungsphase in Ihrem Ausbaubiet wird unser Pächter LüneCom auf Sie zukommen. Ihre jetzigen Verträge laufen maximal 24 Monate. Ein Vertrag mit LüneCom wird auf Wunsch erst wirksam, wenn Ihr bestehender Internetvertrag mit einem anderen Telekommunikationsunternehmen ausläuft. Ihre Telefonnummer behalten Sie. Die Preise für Internet und Telefonie sowie evtl. TV werden marktüblich und gestaffelt sein – je nachdem, wie schnell Sie surfen wollen...

